

## Cambia UdeG en las rectorías

*Anuncian ajustes por trienio. Entre los relevos destaca Ricardo Villanueva que va al CUTonalá*

Alejandra Pedroza

La Universidad de Guadalajara tendrá caras similares, pero en diferentes puestos para los próximos tres años.

El Rector general, Tonatiuh Bravo Padilla, anunció los perfiles que ocuparán las rectorías de centros universitarios para el periodo 2016-2019 y al 30 por ciento de los puestos llegarán nuevos funcionarios.

Entre los cambios está Ricardo Villanueva, ex líder de regidores priistas en el Ayuntamiento de Guadalajara, quien se irá como rector del Centro Universitario de Tonalá (CuTonalá).

"Es un Centro cuya primera etapa de construcción está concluida, pero precisará de una inversión de no menos de 400 millones de pesos adicionales en los próximos años. Pasará de tener 5 mil estudiantes a 10 mil y precisa una labor de gestión de recursos", explicó el Rector General.

Además de sus relaciones políticas, Villanueva también tiene experiencia en administración y finanzas, al ser secretario de ésta área durante la gestión del Gobernador Aristóteles Sandoval.

En la rectoría de CuTonalá estaba Ruth Padilla, quien se va encabezar el Centro Universitario de Ciencias Exactas e Ingenierías.

Bravo Padilla dijo que el 27 por ciento de los cargos están ocupados por mujeres y el resto por hombres; así mismo, el 27 por ciento cuentan con doctorado y siete pertenecen al Sistema Nacional de Investigadores.

## Los Rectores:

- CUAAD: Ernesto Flores Gallo
- CUCBA: Carlos Beas Zárate (cambio, antes director de división)
- CUCEA: Alberto Castellanos
- CUCEI: Ruth Padilla Muñoz (cambio, antes rectora de CuTonalá)
- CUCSH: Héctor Solís
- CUCS: Jaime Andrade
- CUAltos: Irma Leal
- CUCiénega: Felicitas Parga
- CUCosta: Marco Antonio Cortés
- CUCosta Sur: Lilia Oliver (cambio, antes directora de División en CUCSH)
- CULagos: Aristarco Regalado (cambio, antes director de división)
- CUNorte: Gerardo Mejía
- CUSur: Ricardo García
- CUTonalá: Ricardo Villanueva (cambio, antes regidor)
- CUValles: José Luis Santana
- SUV: María Esther Avelar (cambio, profesora)
- Sems: Javier Espinoza de los Monteros